

## Vacunagate: el último libro de OjoPúblico sobre la vacunación irregular que remeció el país

**Por: Ojo público. 18/09/2021**

El nuevo libro de OjoPúblico, editado por Penguin Random House, examina el abuso de poder, la violación de principios bioéticos, las crisis sanitaria y política, las mentiras y contradicciones, pero también profundiza en la relación entre ciencia, política y diplomacia durante estos tiempos, y aporta información cuyos datos alcanzan a México, Argentina y Chile. La presentación se realizará este 15 de setiembre a las 7.30 p.m.

Pocos escándalos públicos de la historia reciente en el Perú han expuesto los hilos del poder con tanta rapidez e impacto como el Vacunagate, la aplicación en secreto a más de 400 personas de una candidata a vacuna fuera de un ensayo clínico. Entre el grupo privilegiado que recibieron las dosis se encuentran el expresidente Martín Vizcarra, altos funcionarios públicos, empresarios, reconocidos investigadores, un nuncio apostólico e incluso el médico de Alberto Fujimori y una reconocida gestora de intereses.

El equipo periodístico de **OjoPúblico** realizó un exhaustivo trabajo de investigación sobre estas prácticas irregulares en el Perú y el alcance de los ensayos clínicos en otros países de América Latina. El libro “Vacunagate. Historia secreta de la vacunación irregular contra la Covid-19”, editado por Penguin Random House, es el resultado de estas investigaciones y expone el entramado de ciencia, diplomacia, intereses empresariales, vínculos políticos, componendas entre el sector público y privado, y otros factores que explican lo que podría ser una de las mayores muestras de abuso de poder en medio de la pandemia.

EL LIBRO, EDITADO POR PENGUIN RANDOM HOUSE,  
SE PRESENTARÁ EL PRÓXIMO 15 DE SEPTIEMBRE A LAS 7.30 P.M.

El último libro de **OjoPúblico** indaga y responde a varias interrogantes. ¿Cómo fue que un grupo de médicos pudo aplicar las candidatas a vacunas violando principios bioéticos, con la autorización de las autoridades sanitarias del país y vulnerando

protocolos esenciales de lo que debía ser un hito en la historia médica peruana? ¿Por qué una pandemia se convierte en un asunto de geopolítica? ¿Cuál es el alcance de sus impactos?

“Vacunagate” examina el entramado de ciencia, diplomacia, intereses empresariales, vínculos políticos y otros factores que explican lo que podría ser una de las mayores muestras de abuso de poder en medio de la pandemia. El libro recorre las crisis políticas simultáneas, las mentiras y contradicciones, pero también profundiza en la relación entre ciencia, política y relaciones geopolíticas durante estos tiempos, y aporta información cuyos datos alcanzan a México, Argentina y Chile.

El libro se presentará el próximo 15 de septiembre a las 7.30 p.m., en [las plataformas](#) de Penguin Random House y **OjoPúblico**, y contará con la participación del reconocido médico y comunicador Elmer Huerta. Los ejemplares ya se encuentran en las principales librerías del Perú.

El libro fue escrito y editado por Nelly Luna Amancio, David Hidalgo y Gloria Ziegler, y contó un equipo de investigación de ocho periodistas: Óscar Castilla, Ernesto Cabral, Gianella Tapullima, Rosa Chávez, Claudia Chávez, Esthefany Molina, Iván Ruíz (Argentina), Matías Jara (Chile) y Kennia Velázquez (México).

**OjoPúblico** ha publicado anteriormente, con la misma editorial, “[Poderes Fácticos](#)“, una edición de lujo que reúne las mejores historias sobre las dinámicas y abusos del poder, a partir de las investigaciones y especiales periodísticos de diversos formatos publicados en los primeros años del medio; e “[Infodemia](#)“, un libro electrónico que explica el fenómeno de la desinformación a lo largo de la crisis del coronavirus. Todos los libros de **OjoPúblico** los pueden encontrar en nuestra [tienda virtual](#).

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Ojo público

**Fecha de creación**

2021/09/18